

Dominique Chrétien

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Dominique Chrétien est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement inébranlable envers l'avancement de notre profession et son leadership mobilisateur se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Détentrice d'un baccalauréat en pharmacie (1995) et d'une maîtrise en pharmacothérapie avancée (1996) de l'Université Laval.

Forte de plus de 25 ans d'expérience en gestion, Dominique Chrétien a occupé plusieurs postes clés dans le réseau de la santé. De 2009 à 2017, elle a été cheffe adjointe aux soins pharmaceutiques, aux affaires professionnelles et à l'enseignement du Département de pharmacie du CHU de Québec – Université Laval. Dans ces fonctions, en collaboration avec les pharmaciens du CHU de Québec, elle a été une leader de la mise en place des premières offres de soins pharmaceutiques provincialement. Depuis 2019, elle occupait les fonctions de cheffe adjointe aux soins pharmaceutiques au CIUSSS de la Capitale-Nationale, où elle a contribué activement à l'évolution des soins pharmaceutiques.

Son expertise et son engagement l'amènent aujourd'hui à relever un nouveau défi en tant que cheffe du Département de pharmacie du CIUSSS de la Capitale-Nationale.

Vice-présidente de l'exécutif du Conseil des médecins, dentistes et pharmaciens (CMDP) et membre du Comité Territorial sur les services pharmaceutiques (CTSP) du CIUSSS de la Capitale-Nationale depuis 2022, Dominique Chrétien continue d'apporter sa vision et son expertise au développement des soins pharmaceutiques.

Ses nombreuses réalisations visent le développement de l'excellence des soins et la mise en valeur du rôle primordial du pharmacien pour atteindre cet objectif dans notre réseau de la santé.